

Fahrrad Essen mit vier Parcours für Probefahrten

Parallel zur heute gestarteten „Reise + Camping“ findet ab morgen bis zum Sonntag die „Fahrrad Essen“ in den Messehallen der Ruhrstadt statt. Rund 250 Aussteller zeigen auf mehr als 17 000 Quadratmetern ihre Produkte und Angebote. Vier unterschiedliche Parcours laden zum Proberadeln ein. Eine Sonderschau widmet sich den Lastenfahrrädern. Es wird auch ein Lastenradrennen geben, bei dem es nicht nur um Geschwindigkeit, sondern auch um Geschick beim Be- und Entladen geht. Weitere Programmpunkte der Fahrradmesse sind Workshops, Shows und das Thema Fahrradtourismus.

Zum Auftakt veranstaltet die Arbeitsgemeinschaft fußgänger- und fahrradfreundlicher Städte, Gemeinden und Kreise in Nordrhein-Westfalen (AGFS) ihren Kongress zum Thema Infrastruktur und verleiht den Deutschen Fahrradpreis. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel



Messe Fahrrad Essen.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Messe Essen